

Buenos Aires, lunes 2 de abril de 2007

Estimado Dr. Juan José Marín Hernández
Diálogos Revista Electrónica de Historia
De mi mayor consideración.

Me comunico con usted, en su carácter de director de "Diálogos Revista Electrónica de Historia" para solicitarle tenga a bien incorporar a la publicación bajo su dirección, la nota que adjunto a modo de anexo. La intención es que la misma sirva de disculpa pública, por una omisión cometida por mí en la citación de los trabajos de los Dres. Eduardo Bitlloch y Horacio Sormani que por cierto me fueran de notable importancia a la hora de presentar el trabajo de mi autoría, incorporado a los Diálogos.

Se trata de un artículo editado en el Vol. 4 N°2 del año 2003. Cometí entonces el error de enviar una copia del mismo que tenía carácter preliminar. Debido a esta equivocación que asumo plenamente, dejé de citar adecuadamente el artículo "Los enclaves forestales de la región chaqueño – misionera". Ciencia hoy Volumen 7 - N° 37 – 1997 de los Dres. Eduardo Bitlloch y Horacio Sormani.

En otra publicación de mi autoría (Revista Theomai N°1) anterior a la de "*Cuadernos Digitales*", si había citado dicho texto, pero lamentablemente no lo hice en el artículo digitalizado por Udes.

Esta acción fue absolutamente involuntaria. Jamás estuvo en mi ánimo aprovechar la situación o no querer citar el texto antes referido, pero entiendo que una forma de paliar los efectos de esta situación es hacerla pública a través del medio editorial que diera cabida a mi artículo.

Desde ya asumo la responsabilidad del error, dejando bien en claro que ni los editores de "Diálogos", ni las instituciones que lo albergan, ni en las que me desempeño, tienen ninguna responsabilidad en el hecho.

Solicito asimismo por su intermedio las disculpas del caso tanto al Consejo Editorial de "*Diálogos*" como a los autores del artículo que omití citar.

Asimismo le pido a usted muy encarecidamente que incorpore la versión corregida del artículo con la solicitud expresa de que sea reemplazada en el número correspondiente de la publicación anteriormente citado, junto con esta carta.

Nuevamente quiero reiterarles mis más sinceras disculpas por este hecho. Mi situación es por demás incómoda, especialmente por los involuntarios perjuicios que pueda haber causado a terceros. Espero pueda comprenderme y dar cabida a esta declaración.

Desde ya muchas gracias. Atentamente

Dr. Adrián Zarrilli